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顺丰股市上升？顺丰股市上升原因

大家好，关于顺丰股市上升很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于
顺丰股市上升原因的知识，希望对各位有所帮助！
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顺丰的市值为何比京东还高？送东西的比卖东西还值钱？

其实顺丰市值那么高都是因为他在A股！顺丰的具体实体经济在哪里，他只是加盟
店多可是又不是她自己的，说他有飞机什么的他的利润可能很高，可是员工可能会
被压榨吧！因为他不是什么技术产业是用人来送件的，他最大的优势是现在吹的很
大的"大数据"吧

京东商城实体经济绝对超过顺丰，只是美股更看重盈利所以所以京东市值正在上升
，京东全国仓储占地商品储存都是钱！比顺丰市值低是因为京东在美股外国人怎么
会了解一个中国企业

纯属个人意见请网友多多指正

喷子绕道谢谢

顺丰借壳登陆A股市场 快递业脱离大而不强还有多远？

我国快递业脱离“大而不强”还有多远

备受关注的快递巨头顺丰日前正式登陆资本市场。2月24日，深交所上市公司鼎泰
新材正式更名为顺丰控股，并在深交所敲钟举办上市仪式。中国快递协会会长高宏
峰受国家邮政局委托于现场代表祝贺。顺丰自1993年创立以来历经24载，在行业
内成为独树一帜的企业，一向低调的顺丰董事长王卫也在仪式上感慨言道，上市不
代表上岸，对事业初心的坚持，不会受到上市影响。

顺丰正式更名后，我国主要民营快递企业已全部完成上市，快递业将在资本的助推
下进入发展新阶段。然而，近期一些快递网点频频告急却似乎给“大而不强”的快
递业敲响了转型升级的警钟。我国快递业经过连续多年超过50%的惊人增速后，脱
离“大而不强”还有多远？
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可能不是每个人都可以像他们一样攀登上事业的顶峰，但是成功也是可以被模仿的
。在股市上也是这样，如果你有恒心，有毅力，也是可以成为股市上的佼佼者的。
为了能在炒股上给大家提供更多的帮助，欢迎股民来加微信号：【LMSG99】，绝
不收任何费用！之前加我的股友已经学到方法，如果你还是一买就跌、一卖就涨，
在亏着钱的股友就来吧，一定让你收获良多！

顺丰借壳登陆A股市场

2月24日更名当日上午收盘，顺丰控股股价涨停达到55.21元每股，一直持续到当
日收盘未打开涨停板。27日上午股价再度涨停达60元每股，公司总市值达到2541
亿元，超过万科成为深市市值最高的公司。事实上，受业绩超过预期和上市更名等
消息影响，鼎泰新材在更名前3日就创下了四个月来的最大涨幅，股价从2月20日收
盘的40元连续上涨。

根据顺丰控股最新发布的2016年度业绩快报显示，公司年营业总收入574.83亿元
，营业利润36.93亿元，扣除非经常损益后归属上市公司股东的净利润26.43亿元，
超过其21.8亿元的承诺业绩。

今年1月下旬鼎泰新材重组交易完成后，深圳明德控股发展有限公司持有上市公司
64.58%的股份。根据鼎泰新材此前公告，明德控股实际控制人王卫持有明德控股9
9.9%的股份。以上市后的顺丰控股市值计算，王卫个人身价已超过1600亿元。

在借壳上市过程中，顺丰定向增发募资80亿元，拟投入航材购置及飞行支持项目
、冷运车辆与温控设备采购项目、信息服务平台建设及下一代物流信息化技术研发
项目、中转场建设项目，这意味着顺丰将在重资本、高科技和大数据上持续发力。

顺丰控股董事长王卫表示，进入资本市场是顺丰发展历史重要的里程碑，今后将按
照上市公司标准要求自己和公司，以更高品质带来值得期待的经济和社会效益。高
宏峰给顺丰的定位也颇高。他说，希望借助资本力量推动的顺丰快递，今后有能力
打造成中国的Fedex（联邦快递）和UPS（优比速）。

坚持不上市的顺丰为何“食言”

顺丰于1993年在广东顺德成立，借助经济高速增长带来的快递业红利，顺丰业务
在此期间快速增长。值得注意的是，前二十年，创始人王卫是公司唯一股东。2011
年王卫曾拒绝上市，他表示希望让企业长期发展，上市后利润将成为企业存在的唯
一目的，所以并不希望上市。

不过事情仅仅在两年后就发生了变化，从2013年开始，顺丰引入元禾控股、招商
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局集团、中信资本等多家新股东，走向股份制发展，新股东对投入回报和利润必然
有新要求。更重要的是，快递行业竞争激烈，各公司开始谋划上市加速走入资本市
场，快速发展航空货机和冷链运输的顺丰在这种条件下存在不小的资金压力，借助
资本市场显得颇为关键。

从2016年中开始，顺丰通过A股上市公司鼎泰新材进入借壳上市流程，开始面对
资本市场的考核。

王卫说，不断提高服务水平需要资金支持，这是上市的重要原因。顺丰走到今天已
成为上市公司，以后要不断提醒自己符合上市公司要求。上市并不代表上岸，对事
业初心的坚持不会受上市影响。

快递业升级迫在眉睫

2016年以来我国民营快递企业陆续登陆资本市场，顺丰上市后我国主要民营快递
企业基本完成上市。中国快递协会会长高宏峰认为，顺丰的企业规模、发展水平、
管理水平、服务质量和盈利水平处于行业前列。顺丰进入资本市场，标志着中国快
递进入新的发展阶段。

2016年至今，中通、圆通、申通、韵达等我国主要民营快递企业纷纷上市，面对
激烈竞争的快递市场，快递企业已无法焦急等待长达两至三年的IPO排队时间，纷
纷选择借壳上市。圆通借壳大杨创世、申通快递借壳艾迪西、韵达快递借壳新海股
份纷纷上市，中通快递更是选择赴美IPO，民营快递借助资本市场完成第一轮转型
。

国家邮政局数据显示，2016年我国快递行业延续了强劲增长态势，业务量累计完
成312.8亿件，同比增长51.4%，营业收入近3974.4亿元，同比增长43.5%。业内
人士认为，在消费碎片化、农村网购渗透率提升和跨境电商的推动下，我国快递行
业将有望在未来三年继续保持30%左右的高速增长。

尽管如此，“大而不强”在我国快递业表现仍然明显。一方面快递业受传统劳动力
成本上升、资源环境制约等因素影响日趋突出，另一方面快递业自身仍然面临较大
的同质化竞争态势。

今年春节后，多家民营快递企业被曝出现网点快件积压问题，部分以加盟制为主的
民营快递企业遭遇低价竞争的瓶颈。快递物流咨询网首席顾问徐勇表示，快递加盟
制的问题暴露越来越多，未来行业重新洗牌的可能性较大。

高宏峰也表示，我国快递行业仍存在基础设施薄弱，服务质量不高，管理水平和员
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工福利待遇有待提高等问题，今后将推动行业内各企业携手解决这些问题。

顺丰的雷暴是真雷吗？

真的。都上新闻这么久了，不相信可以买一下顺丰的股票试试。

而且，顺丰即便不爆雷，他的股价也已经到了一个难以支持的位置，如果没有新的
资金持续注入的话，股价始终都要回调。

顺丰的这次爆雷，个人以为有点顺坡下驴的味道，正好可以借助新闻的力量，回调
一下，为下次冲高提前做准备。

无论是中国的股市还是国外的股市，都没有只涨不跌的股票，有人说国外的股市涨
了十几年了，就没见过跌的，那是你还没见过，等你见到的时候，股市就会长跌不
起。

是否还记得2018年的时候，美股的熔断，连活了一辈子的巴菲特老爷子都来了四
次卧槽。

是否还记得中国的原油事件，最终的结局怎么样？好多赔钱倾家荡产的人恐怕一辈
子都不敢再炒原油了吧。

顺丰也只是中国股市里，很渺小的一支白马而已，难道白马就能一直涨么？无非就
是一些公募基金参团的结果而已。

一旦有利空消息，无论个人公募还是私募，比的都是谁跑的快，慢的只能当顺丰的
老股东了。一旦出摊成风，便会泥沙俱下，股价腰折。

当然如果后续有业绩支撑的话，股价迟早有一天还会回来的。只是当前利空的情况
下，难免要被埋一段时间了。

记住了，没有永远的只涨不跌，只是时间未到，时间一到，跌的一个比一个狠。当
然业绩好的股价还会再回来，没业绩支持的，可能一辈子就玩完了。

股市有个二八定律，如果你已经在二的位置，或许你离暴富已经不远了。

顺丰总裁王卫要成为中国首富了? ？

一个公司能做多大，上限取决于于所从事的行业规模有多大，行业规模小那么再努
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力也会被上限卡住，只能谋求多元化进入其它行业了。

先看看快递这个行业有多大，看下全球快递业的几个巨头的情况

Fedex联邦快递市值500+亿美元

UPS联合包裹市值900+亿美元

DHL敦豪市值100+亿美元

目前顺丰经过几天疯狂涨停市值3000亿RMB，相当于430+亿美元，接近了Fedex
。

由于王卫作为创始人，创业过程中融资较少，所以保留了大量股份，股份占比67
%，所以王卫的身价已经2000+亿RMB了，距离中国首富也就一步之遥，几个涨停
就到了。

靠一瞬间的股价暴涨，当个几天的中国首富没有意义，要能保持几年才行。

中国首富可不好当，此前陈天桥，丁磊，马云，王健林都当过，可惜江山代有才人
出，各领风骚没多长，都是没多久就被超越了。

王卫能不能当首富，能当多久要看顺丰还有多大的发展潜力。

说到未来快递业的市场规模其实是比较难计算的，我采用一种粗略的估算方法。

先建立一个数学模型，假设世界上只有A，B两个人，那么他们两个对快递的需求
就是2，不是A送给B，就是B送给A。

假设世界上有三个人，A、B、C，那么快递需求是6，ABC互相送。

继续推广下去，快递需求=人数X（人数-1）

基本上快递需求和人口数的平方成正比，人口增长一倍，快递需求增长4倍。

如果计算，中国人口是美国的3倍，快递潜在总需求是美国的9倍。

就是说，如果中国经济和美国一样发达，特别是人均的GDP和人均收入都相当的
时候，中国的快递业规模是美国的9倍。
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当然这还很遥远，而且这个估算模型业很粗糙，但是可以肯定的是，中国的快递业
总规模一定是大于美国的，至少大一倍。

那也就是说，中国快递行业总市值有可能能达到2500+亿美元，一般来说一个行
业的老大，占行业总市值30-50%是可能的，那么顺丰如果能获得并保持行业老大
的位置，市值将达到800-1200亿美元，按照王卫的股份，他的个人财富为500～8
00亿美元，这个数额都不止是中国首富了，都有可能当世界首富了，目前世界首富
也就700+亿美元，至少进入世界前十是没问题的。

当然这都是乐观的估算，前提是中国经济一如既往地高速增长逐渐逼近美国，顺丰
也能在竞争中获胜，占据行业老大的位置。从过往的经验和目前的状态来看，这是
大概率事件，至少有50%的可能性，我个人是看好顺丰和王卫的。

顺丰股市上升和顺丰股市上升原因的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题
吗？欢迎您下次再来哦！
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